

JE SUIS mon Verbe,  
ma Force,  
ma Liberté

*Dominique-Claire Germain*

Extraits

Patricia s'est isolée dans la salle de bain. Christophe la rejoint. Il l'entoure de ses bras rassurants, dépose des baisers délicats dans son cou. Il cherche son regard dans le reflet du miroir. Ils se sourient. Chris comprend qu'il doit faire preuve de finesse et d'habileté s'il veut obtenir un soupçon d'explication.

Patricia pivote sur elle-même et pose son front sur la poitrine velue de son mari. Il la serre très fort. Elle ose ces quelques confidences :

-Chéri, je ne sais pas ce qui m'arrive, mais c'est comme si tout à coup j'avais pris de la hauteur, comme si je regardais ma vie, notre vie par un prisme nouveau. On est heureux, je n'en doute pas, tu es un mari exemplaire.

-Houlà ! Là, je sens venir le MAIS...

-Tu as raison, il y a un MAIS. Il me manque quelque chose et pourtant j'ai tout. C'est comme si j'avais un vide quelque part en moi, je ne sais pas comment le définir. Je suis assoiffée de forces nouvelles. Il me manque une source, une ouverture qui comblerait mon cœur et mon âme. Tu comprends ?

-Et nous, on ne te suffit pas ?

-Oui bien sûr, j'ai tellement de chance de vous avoir et c'est peut-être parce que j'ai « tout » que je suis un peu perdue. Quel projet maintenant ? Mon chéri, c'est mon âme, mon âme a soif, soif de fantaisie, soif de majesté, soif de renouveau, soif de vasteté, soif de sens, soif de profondeur et peut-être soif de Dieu ? Je ne sais pas.

-Mais depuis quand tu ressens ça ?

-Depuis deux ans environ. Je ne suis pas malheureuse, loin de là. Tu sais, mon amour pour toi est toujours aussi fort, je t'assure.

Patricia sourit et la réponse de Christophe s'apparente davantage à une grimace.

-Oups, je sens venir un autre MAIS... Au fait, le mot « vasteté » n'existe pas.

-On s'en fout. Tu vois, la Profession de Foi de Léo m'a amenée à réfléchir. Je crois que j'ai besoin de retrouver la Foi, la vraie Foi, celle qui déplace des montagnes.

-Personne n'a déplacé des montagnes. C'est des histoires tout ça !

-Je ne sais pas. J'ai envie que mon cœur s'embrase d'une force enjouée, rayonnante. Que mon cœur ne soit pas uniquement nourri par ma famille ou les quelques amis que l'on voit.

-Je ne sais pas quoi te dire. Comment je peux t'aider ?

-Tu vois, les amis, ils sont adorables, mais je ne te cache pas qu'aujourd'hui je me suis ennuyée. C'est toujours pareil. On mange, on boit, on s'abreuve de banalités. On refait le monde mais on le refait mal parce que personne ne s'écoute vraiment. Je ne me sens plus au diapason avec tout cela.

-Tu as besoin d'autres horizons ?

-Oui et non, pas vraiment. J'ai besoin d'un horizon plus humain, plus spirituel, plus riche. Je n'ai pas envie de partir loin. Juste remplir ma vie, notre vie de subtilité, de chaleur, de sens. Non Chris, ce n'est pas un foisonnement d'horizons plus ou moins passionnantes que je souhaite. En fait, je ne veux pas que ma vie devienne une sorte de vagabondage parce que je passe naïvement à côté de quelque chose d'essentiel. Je ne veux pas qu'elle s'assimile à un tâtonnement qui ne débouche que sur une vieillesse faussement heureuse. Je veux respirer à plein poumons des sensations nouvelles qui me

portent vers d'autres compréhensions, peut-être d'autres vérités. Pourquoi ne pas explorer de nouvelles facettes de la vie qui sublimeraient encore davantage notre existence ? J'ai besoin d'être inspirée par d'autres personnes ou d'autres valeurs qui me nourrissent différemment.

-Wouahhh ma chérie, je n'avais pas perçu toutes ces interrogations chez toi et j'en suis désolé. Je vais voir comment je peux satisfaire cette demande qui me semble relever d'un autre monde. Ma douce, je pense que je ne suis pas le mieux placé pour t'offrir les réponses que tu attends.

-Merci, je suis fatiguée. J'ai beaucoup de chance de t'avoir sur ma route.

-Moi aussi tu sais. Tu es belle, splendide même... Tu me trouves toujours beau ?

-On dit des femmes qu'elles courent après les compliments, mais toi tu es très gourmand ! Mais oui, tu es charmant, beau, sexy et en plus tu sens très bon !

#### **« La Parole doit être vêtue comme une déesse et s'élever comme un oiseau. » Proverbe Tibétain**

Les premières cigales ont osé leur stridente cymbalisation, annonçant ainsi l'été et ses premières chaleurs. Juin fait fleurir les tilleuls dont les fragrances enchantent les coeurs. Les capucines ornent généreusement les murets. La fontaine chante, indifférente aux aléas du monde. La vie est douce en Provence.

Cependant Patricia explore toujours ce que les sages, les philosophes, les essayistes ou autres personnages extravagants ont à partager de « fou », de vrai ou de « géant ». Sa quête se poursuit. Le mercredi Patricia ne travaille pas. Alors que les enfants sont au sport, enthousiasmée elle s'aventure sur le net. Au cœur de cette pléthora d'informations, elle surfe, espérant capturer la vidéo qui répondra à ses questionnements. Puis elle se laisse séduire par l'une d'entre elles qui présente la Loi d'Attraction d'une façon un peu plus sérieuse et subtile. Etonnamment, la conférencière propose cette vérité qui la fascine : « *Le Verbe est créateur, le Verbe crée notre réalité.* » Elle monte le son, tend l'oreille et sourcille :

-Il est temps de redonner au Verbe la puissance qui lui appartient. Le Verbe doit refléter l'excellence de l'esprit. Cette excellence prend sa Source dans le génie créatif de l'Univers. Le mot jaillit de la Volonté Divine. Le mot doit être sagelement choisi car sa fréquence est considérable. Cette fréquence émet une onde qui aura une incidence sur la vie de son émetteur et sur toute vie. La parole portée par une émotion intense est une graine qui produira son fruit, tôt ou tard. Une phrase est une semence qui interagit et interagira sur toute vie. Elle contribue et contribuera à l'harmonie ou à la destruction de l'équilibre planétaire.

Lors de la lecture des écritures, Patricia se souvient qu'elle avait déjà entendu ceci : « *La parole est une graine.* »

Elle comprend que ces enseignements sont puissants et qu'ils déclenchent un profond processus de remise en question. Elle est presque submergée de notions qui attisent sa soif de curiosité. Elle réalise pleinement que toute parole qui s'échappe de nos lèvres impacte considérablement la personne qui s'exprime et tout ce qui évolue dans sa sphère de vie. Elle poursuit l'écoute de la conférencière tout en prenant des notes.

-Les mots sont une force, un champ électromagnétique qui crée notre réalité et la réalité de tous. Les mots inconsidérés altèrent toute vie, les mots vertueux étendent le Royaume des Cieux sur Terre. Les mots lancés sans bienveillance ou par ignorance font beaucoup de bruit et contribuent à la médiocrité de l'humanité. Les mots qui reflètent nos pensées devraient exprimer la splendeur de notre Père/Mère Divin. Malheureusement ceux-ci s'opposent bien souvent à l'intelligence Divine et à la Sagesse. Les pensées qui motivent les mots sont souvent erronées car l'homme s'est installé depuis des millénaires sur l'autel glacé de l'ignorance. Bouddha affirmait : « *L'ignorance est la source de tous les maux !* »

Patricia marque une pause. Il y a déjà tant de richesses et de finesse dans ces propos qu'elle ressent le besoin de les assimiler, de les « digérer » et de les mûrir. Elle comprend qu'elle aura besoin de les écouter encore et encore afin de mieux percevoir toute leur remarquable dimension. Elle respire plusieurs fois profondément alors que son regard se perd sur le tableau accroché au mur. Absorbée par cette approche subtile relative au « Verbe », elle voit le tableau sans le voir. Puis elle ne résiste pas à la tentation de poursuivre la conférence qui remplit son âme de sens et d'abondances nouvelles.

Elle appuie sur la touche « lecture », et tend l'oreille. Son stylo est calé entre ses doigts, prêt à jeter sur sa feuille des propos éclairants.

-Une parole soutenue par un élan de pensée sincère devrait manifester instantanément la chose désirée. Pourquoi cela ne se produit-il pas ainsi ? Parce que le monde, depuis trop longtemps, n'attache plus d'importance au pouvoir de la parole. Ayant totalement négligé les principes universels, l'humanité a oublié depuis des éons qu'elle était venue sur Terre pour apprendre à maîtriser les Lois de la Divine Co-création. Chacun de nous crée à chaque souffle. Ce principe divin et fondamental a été comme effacé de notre culture. ...